

EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque y Sahuelhue. En esta nueva edición de nuestro ConectaLap, precisamente queremos conectar con ustedes a través de una edición con contenido enfocado en el medio ambiente, como la celebración que hicimos para el Día Mundial del Árbol en Melipeuco en conjunto con los niños y niñas de las Escuelas Carén y Cumcumllaque y en la que participó el nuevo alcalde la comuna, Alejandro Cuminao Barros. En la misma línea, quisimos sumar una entrevista al Encargado Municipal de Medio Ambiente, Fabián Oñate, para que nos entregue su visión y la del municipio, acerca de este tema y los beneficios del trabajo conjunto entre los distintos actores locales.

José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP



CELEBRAMOS EL DÍA DEL ÁRBOL CON LOS NIÑOS DE MELIPEUCO

En el marco del proceso de certificación ambiental, el pasado 30 de junio y 1 de julio celebramos el Día Mundial del Árbol junto a las Escuelas de Cumcumllaque y Carén,. La actividad contó con la asistencia del nuevo alcalde de Melipeuco, Alejandro Cuminao Barros y el encargado de la Unidad de Medio Ambiente Municipal, Fabián Oñate. Por parte de Latin America Power, estuvieron presentes el gerente de HSSE, José Salgado y la coordinadora de RRCC, Soledad Caro. En la ocasión, los asistentes y los niños plantaron árboles nativos donados por LAP y reflexionaron acerca del valor de los bosques y la biodiversidad en el territorio.

ENTREVISTA A FABIÁN OÑATE, ENCARGADO MUNICIPAL DE LA UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE DE MELIPEUCO

• ¿Cuál es el sello de tu gestión a cargo de la unidad?

La temática medio ambiental aborda muchos aspectos y es transversal a toda acción del ser humano. En este sentido, asumimos la responsabilidad de trabajar llevando la problemática desde los más pequeños, mediante educación ambiental, a proyectos grandes, como por ejemplo, contar a corto plazo con un espacio en el cual se puedan llevar a cabo procesos de reciclaje y distribución de material.

• ¿Qué te parecen los vínculos que se pueden establecer entre los distintos actores privados y públicos que operan en el territorio?

Es un eje prioritario a trabajar por la actual administración, fortalecer los vínculos ya establecidos como por ejemplo, entre la Municipalidad y LAP, y a crear nuevos nexos, invitando a otros actores privados que trabajan en el territorio a desarrollar acciones en conjunto, siempre con el foco en el bienestar de nuestros vecinos.



VISITAS SOCIALES A LA CENTRAL CARILAFQUÉN-MALALCAHUELLO

Lo puede solicitar la directiva al correo sustentabilidad@latampower.com



1. Una visita al mes para máximo 15 personas.

2. Pertenecientes a una organización social con personalidad jurídica vigente.

3. Para mayores de 14 años.

4. Parte de los compromisos ambientales de Eléctrica Carén con la comunidad.